



Newspaper in Education

静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

きれいな川守ろう

中川根南部小 水生生物を調査



捕獲した水生生物を確認する児童
川根本町の川根境川

川根本町立中川根南部小の児童はこのほど、同町下長尾の川根境川上流で水生生物の調査に取り組んだ。3、4年生9人が参加し、生息する生き物の観察を通して水質を確認した。自然観察指導員

鈴木正文さんと、地元で環境保全に取り組み住民グループ「瀬平けっこにせっ会」のメンバーが講師を務めた。児童たちはペットボトルで作った仕掛けを川に設置するとともに、網を使って生き物

を捕獲。環境省の指標生物調査表に基づいて分類していった。発見したのはカシカ、サワガニ、カワゲラなど「きれいな水」に生息する生き物ばかりだった。鈴木さんは「きれいな川を守るために、生活排水などに気を付けて」と呼び掛けた。3年の下村健斗君は「見たことのない虫がいてびっくり。川を汚さないようにしたい」と話した。

2013年7月22日朝刊 中部版

① ^{がわねさかいがわ}川根境川で発見した生物を記事から3つ書きましょう。

② これらの生物がいる川の水はどんな水ですか。

③ 川を汚さない工夫を考えてみましょう。

年 組 名前

(小学校高学年 理科)